

IPTU Muhlis Kapolsek Jampangkulon Monitoring Jalur Lalulintas Jelang Lebaran

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JOURNALIST.CO.ID

Apr 21, 2023 - 18:54



IPTU Muhlis Kapolsek Jampangkulon Monitoring Jalur Lalulintas Jelang Lebaran

Sukabumi, Terus Sosialisasikan Program AA DEDE, Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, melalui Kasi Humas Polres Sukabumi mengatakan bahwa kegiatan dan Program AA DEDE harus terus disosialisasikan kepada masyarakat bahwa AA DEDE adalah (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien).

Hal senada juga sering disampaikan oleh Kasi Humas Polres Sukabumi, bahwa Kegiatan seperti ini yang dilakukan para Polsek dan Bhabinkamtibmasnya serta keluarga besar Polres Sukabumi adalah sejalan dengan Program AA DEDE Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede. Setiap personil Polres Sukabumi harus mengimplementasikan program AA DEDE pada setiap kegiatan tugasnya dan melayani masyarakat, sehingga keberadaan polisi itu bermanfaat bagi

masyarakat Sukabumi, demikian kata Iptu Aah Kasi Humas Polres Sukabumi Jumat (21/04/23).

Jelang udik lebaran, Kanit Lantas Polsek Jampangkulon melaksanakan pengamanan Jalur lalulintas di Wilayah Polsek Jampangkulon Polres Sukabumi menjelang Hari H Idul Fitri 1444 H dalam wujudkan program AA DEDE.

Kanit Lantas Polsek Jampangkulon Aipda Hermanjaya menerangkan, "Menjelang Lebaran Idul Fitri 1444 H tahun 2023 ini, tentunya akan ada peningkatan volume kendaraan baik yang melaksanakan mudik maupun yang berwisata dan menjelang Lebaran ini tingkat kemacetan sangat meningkat terutama di Depan Pasar Cinagen Jampangkulon dikarenakan padatnya pengunjung pasar untuk berbelanja persiapan lebaran banyaknya orang dan kendaraan yang keluar masuk Pasar Cinagen menjadi titik utama kemacetan," terang Hermanjaya kepada tim liputan Humas Polres Sukabumi.

Kapolsek Jampangkulon Iptu Muhlis S.Ip menyampaikan bahwa dengan meningkatnya aktivitas masyarakat di momen Lebaran ini tentunya Kami jajaran Polsek Jampangkulon Polres Sukabumi Hadir ditengah-tengah masyarakat guna menciptakan dan menjamin rasa aman kepada masyarakat yang akan mudik maupun berwisata.

Hal ini sejalan dan merupakan salah satu bentuk implementasi dari Program Bapak Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede SH SIK MH yaitu "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien). Dan diharapkan selama arus mudik libur lebaran Idul Fitri 1444 H Tahun 2023 ini dapat berjalan dengan lancar, aman, dan nyaman bagi semua pemudik maupun wisatawan yang akan melintasi jalur tersebut, demikian disampaikan Iptu Muhlis.